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C hers joueurs, entraîneurs, parents et amis du FC Lutry, c’est 
avec une certaine émotion que je m’adresse à vous pour la 
première fois en tant que Président du club, d’autant plus 

que l’ensemble du comité que nous avons le plaisir de vous pré-
senter dans ce bulletin est entré en fonction il y a à peine trois 
mois lors de l’Assemblée générale du 9 juillet dernier. 

Beaucoup a été dit, beaucoup a même été écrit sur la crise qu’a 
traversé le FC Lutry ce début d’été. Je tiens simplement mais 
avec conviction dire qu’à aucun moment il n’y a eu volonté de 
destituer le comité en place. Après avoir tenté à trois reprises de 
former un comité de transition durant le mois de juin, ce n’est 

que le 30  juin dernier que nous avons appris que le club se retrouverait sans structures 
dirigeantes pour la saison à venir. 

Il a alors fallu en quelques jours constituer un nouveau comité capable de reprendre les 
rênes du club dans l’urgence. Je tiens à souligner l’attachement et le soutien total d’un 
grand nombre de personnes qui nous ont vraiment aidés et accompagnés durant cette 
phase critique. Je tiens par la présente à les en remercier.  

Avant de parler d’avenir, je souhaite adresser un très grand remerciement à notre an-
cien Président Patrick Marguerat et à son comité pour tout le travail accompli durant les 
sept dernières années. Notre club a été fondé en 1907 et je suis pleinement conscient 
qu’il est le fruit d’années de travail et d’engagement sans compter de nos prédécesseurs

Donner au comité des tâches claires, garantir le lancement de la saison 2014-2015 pour 
toutes nos équipes d’actifs et de juniors, poser les bases principales et indispensables 
de fonctionnement, rencontrer tous les entraineurs et se présenter aux joueurs, établir 
un budget, participer à la traditionnelle Fête des Vendanges, telles ont été les princi-
pales tâches qui ont occupé le comité ces derniers temps.   

Nous travaillons également sur la communication et ce bulletin en est un premier 
exemple concret. Au cours des prochaines éditions, nous nous efforcerons de vous 
faire vivre le FC Lutry et apporterons un soin particulier à présenter les personnes qui 
œuvrent au sein de ce club. Cette première édition est consacrée aux entraîneurs de nos 
trois équipes d’actif et aux membres du comité. 

Au niveau footballistique nous accorderons une grande importance à la formation de 
nos jeunes et nous ferons tout pour favoriser la relève et la progression interne. L’équipe 
fanion de notre club doit être un rêve accessible pour tout jeune qui en a le potentiel 
technique et la volonté de persévérer. 

Le FC Lutry est un club de village qui doit permettre au plus grand nombre de pratiquer 
son sport favori dans de bonnes conditions. Cependant nous voulons aussi garder cet 
esprit de  compétition dès les juniors. Ce qui leur permettra peut-être d’accéder jusqu’à 
notre première équipe évoluant aujourd’hui en 2ème ligue. 

Le rayonnement du FC Lutry passe aussi par les divers événements qu’il organise tout 
au long de l’année ou lors des moments informels que nous partageons autour du ter-
rain, à la buvette lors des matchs. Le prochain rendez-vous d’importance est le repas de 
soutien des Juniors qui aura lieu le 7 novembre 2014 à la salle du Grand-Pont.  Je me 
réjouis déjà de vous y rencontrer et vous trouverez toutes les informations nécessaires 
dans ce bulletin (Jean-Philippe, ne laisse cette phrase que si tu fais qqch de spécial dans 
le bulletin à ce sujet). Venez nombreux! 

Jean-Daniel Jayet, Président

Le mot du président



C e 1er tour est déjà presque fini 
(il reste quatre matchs), et nous 
sommes actuellement 3ème au clas-

sement du groupe 1 de 2° ligue, à deux 
points du 2ème et quatre du 1er.

Pour nous (Alain Flückiger et moi même), 
c’est un début de saison réussi, c’était im-
portant notamment pour la confiance des 
joueurs et la pression liée aux résultats, 
même si celle-ci existe quel que soit le 
classement. Nous sommes contents de 
voir l’évolution sportive de nos joueurs, 

ils ont su apprendre de nos expériences et c’est ceci que nous souhaitions en début 
de saison.

Bien sûr, tout n’a pas été facile, il y a eu beaucoup de changement cet été. Nouveau 
comité, plusieurs départs et arrêts de joueurs d’expérience, arrivée de 6 nouveaux 
joueurs, de 7 joueurs de la 2ème équipe et de 1 junior. Nouvelle méthode de travail, 
nouvelle façon de jouer et à chaque changement, il doit y avoir un temps d’adaptation. 
C’est donc un travail de longue haleine qui doit perdurer dans le temps, qui nous fera 
atteindre encore plus de performance et d’efficacité, mais, je suis convaincu qu’on va 
devenir meilleur au fil des matchs et on sera encore plus compétitif au deuxième tour.

L’objectif du deuxième tour sera d’acquérir plus de constance et de régularité sur le 
terrain et dans les résultats, car c’est cela que fait la force d’une équipe et qui permet 
de rester dans le haut du classement.

Pour cette première saison en tant qu’entraîneur de la 1ére équipe, je suis content de 
son aboutissement, les choses se sont mises en place comme prévu, avec en prime la 
satisfaction d’avoir vu de magnifiques actions de jeu de la part des joueurs.

MERCI aux joueurs des efforts fournis et de la confiance qu’ils ont à mon égard.

MERCI au club, au comité, au singe d’or et aux supporters pour leur soutien et leur pré-
sence.

Je remercie également Alain Flückiger pour son travail et sa précieuse collaboration.

A très bientôt au bord du terrain, meilleures salutations à toutes et à tous.

Valter Pedro

Première équipe



E n préambule, je souhaite dire à quels points j’ai été très 
chaleureusement accueilli au FC Lutry. Tant Laurent Fou-
vy, Jean-Daniel Jayet ainsi que Daniel Despraz ont tout fait 

pour que mon intégration se passe de la meilleure des façons. Je 
tiens également à remercier Cédric Sartoretti qui m’a bien aidé 
également au début. J’ai par ailleurs reçu un superbe accueil 
de mes joueurs. Je tiens à tous vous remercier de m’avoir inté-
grer dans votre club et de reprendre cette jeune et talentueuse 
équipe. Le défi est de taille mais il est très séduisant également. 
Le but pour chacun est de progresser individuellement tout en 
se mettant au service d’un collectif. A moyen terme, les meilleurs 

éléments devront être capables d’intégrer la 1ère équipe. Mes joueurs sont pétris de 
talents, de qualités techniques. Cependant, ils doivent énormément progresser mentale-
ment. Le but du club est aussi d’intégrer des juniors A inter, au sein de mon effectif. L’in-
térêt est le club et son développement. Un joueur qui survole aujourd’hui la 3ème ligue, 
devrait avoir la chance d’aller frapper à la porte de la 1ère équipe. J’espère qu’au deu-
xième tour, un ou deux éléments, auront leurs chances lors de la préparation hivernale. 

Jusqu’à aujourd’hui, l’équipe est confiante, soudée animée de très bonnes intentions. 
Les joueurs sont parfois impatiens, mais à leur âge, c’est normal. Nous faisons sur le 
plan comptable, pas forcément une très bonne opération pour l’instant. Cependant, au 
vu du football présenté ces dernières semaines, je sais que les points vont venir. Notre 
1er match à Montreux s’est très bien déroulé, une jolie victoire qui concluait une pré-
paration estivale forcément tronquée par les absences. L’abnégation des joueurs nous 
a offert cette 1ère victoire. Nous avons eu ensuite un match compliqué contre Napoli 
Vevey où là, la défaite était méritée. Nous n’avions pas de gardien et intrasèquement, 
l’adversaire nous était supérieur. Notre 3ème match à Ollon s’est terminé en fiasco..En 
effet, malgré une très bonne entame de match et une ouverture rapide du score, nous 
n’avons pas su garder notre sang froid. Notre jeunesse nous a probablement desservie. 
Une défaite concédée contre une équipe largement inférieure. Nous avons cependant 
très bien réagi en nous imposant avec la manière contre une équipe de Roche qui nous 
était inférieure. Nous avons pu dérouler et imposer notre jeu, malgré 20 minutes de flot-
tement en 2ème mi-temps. Arrive ensuite la fête des vendanges... malgré notre volonté 
depuis le mois d’août de déplacer le match, Azzurri Riviera a refusé. Conséquence, nous 
avons perdu 4-1 avec une équipe décimée par la fatigue et les longues nuits agitées 
dans le bourg... Malgré tout, nous aurions pu prétendre à mieux contre cette équipe. 
Dernier match en date, encore contre une équipe qui souhaite jouer les finales; St-Légier 
2ème actuellement au classement. Nous perdons 4-1 à domicile, mais le score est trom-
peur. Je suis déçu pour mes joueurs qui se sont battus et ont montré un beau visage. Ils 
ont joué au foot contrairement à l’adversaire. Cependant, c’est comme au foot...lorsque 
tu as des occasions et que tu ne marques pas, au bout d’un moment, tu n’es pas à l’abri 
d’un contre. Nous avons plusieurs balles de 2-1 mais nous avons à chaque fois échoué. 
Sur un énième long ballon de l’adversaire, une faute de placement de notre part, un duel 
perdu et c’est 1-2. Au lieu de continuer à jouer notre jeu, on s’énerve, on joue long, on 
ne défend plus et on prend des contres. Heureusement, ces erreurs sont évitables et 
pourront être corrigées. 

Je suis très confiant pour la suite. Je suis persuadé que nous ferons un bon champion-
nat. L’objectif est clairement l’intégration, car Il y a un joli vivier de joueurs à Lutry, il 
faut pouvoir l’exploiter et les faire progresser. 

 Jean-Luc Kringel 

Deuxième équipe



Cher amis du Fc Lutry ces quelques lignes pour vous parlez de la 3 
ème équipe du Fc Lutry qui évolue dans le groupe 3 de 4ème ligue.

Pour cette saison nous avons gardé le même contingent que la 
saison passée ou nous avons louper les finales de promotions pour 1 
point et 3 nouveaux Juniors ce qui fait un contingent de 24 Joueurs.

Pour les objectifs de cette saisons c’est de jouer le podium et pourquoi 
pas les finales. Après la moitié du 1 er tour nous sommes placé a la 
3 ème places avec 5 matches et 11 points (3 victoires et 2 matchs 
nul) a 3 points de la 1ère place avec un match en moins donc je suis 
entièrement satisfait du début de saison avec les Joueurs et avec une 
présence de 16 joueurs en moyenne a l’entrainement. Seul bémol mais 

c’est le foot j’ai eu rapidement beaucoup de blesser donc j’ai du faire avec et les joueurs qui les 
ont remplacé ont fait leurs travail.

On as comme toujours une excellente ambiance d’équipe ou après chaque match on reste boire 
un verre ensemble et cela fait beaucoup pour les résultats et une grosse partie des joueurs ont 
fait leurs Juniors au FC Lutry.

Pour finir mon entraineur assistant Yvan Coderey (NONI pour les intimes) a arrêter en fin de 
saison passée et je profite et tous les joueurs aussi de le remercier pour tous le travail effec-
tuer au club et avec la trois et pour le remplacer j’ai proposé a un ancien joueur de la 2 Jeremy 
Deshaie qui a accepté la demande et qu’on souhaite moi et toute l’équipe la bienvenue en tans 
que coach de la 3.

En espérant vous voir nombreux au bord du terrain pour la 3ème mi-temps et les matchs, je vous 
prie d’agréer, cher supporter du FC Lutry, mes salutations sportives et une bonne saison a tous.

Cédric Sartoretti

Troisième équipe

Exposition de cuisines professionnelles et privées

L'avenir de

votre cuisine

gastromachines.ch

Les Monts de Lavaux 20
1090 La Croix-sur-Lutry
Tél. 021 711 29 77
Fax 021 711 29 78



Nouvelle saison, nouveau comité dont un nouveau pré-
sident juniors! 

Quand Jean-Daniel m’a contacté pour me «parler du FC 
Lutry», je ne savais pas ce qu’il avait dans un coin de sa tête. De 
mon côté l’envie de m’investir dans ce club qui m’a permis de 
pratiquer ma passion à divers niveaux était présente.

C’est assez rapidement qu’il m’a demandé de relever ce mer-
veilleux défi qui est de gérer la section juniors du FC Lutry, oui 
je parle de «défi» car l’attente est grande, tant de la part des 
quelques 250 joueurs mais aussi des entraineurs et des parents.

J’espère être à la hauteur de ces attentes et pouvoir poursuivre le travail qui a été mis 
en place par mes prédécesseurs. L’envie de construire un mouvement fort afin de pro-
mouvoir la formation et d’intégrer un maximum de jeunes au sein de nos actifs, seront 
les objectifs principaux Pour cela, il faut mettre en place une philosophie de formation 
que tous les acteurs de la section doivent accepter et appliquer au quotidien.

Etant arrivé alors que la saison avait débuté, je sais que le chemin sera long mais je suis 
persuadé qu’avec l’aide des entraineurs, nous allons y arriver. 

Je profite d’ailleurs de les remercier pour leur travail, leur patience et leur disponibilité, 
sachant que s’occuper d’une équipe demande beaucoup de qualités humaines et tech-
niques et surtout beaucoup d’investissement.

Vous croiser, au cours de cette saison, au bord du terrain pour échanger est également 
un objectif pour moi mais le plus simple pour faire connaissance sera avec un grand 
plaisir de se retrouver, le vendredi 7 novembre, pour le traditionnel repas de soutien 
de la section juniors à la salle du Grand Pont.

Serge Morel, Président des Juniors

Juniors

Surprise de la C1 !

A quelques minutes du début de l’entrainement, tous les joueurs sont sortis ensemble 
des vestiaires avec un T-shirt avec l’inscription: «Joyeux Anniversaire Alain». 

Je les ai remercié pour cette belle surprise et leurs ai dit de m’offrir, comme cadeau, la 
victoire samedi en championnat contre Foot Région Morges.Ils ont tenu leur promesse en 
gagnant 3-1.

 
Alain Flückiger



FC Lutry • Organisation du comité saison 2015

JAYET JD
Présidence

MOREL S
Prés. Juniors

MATHEZ JP
Finances

FRANGIONI F
Evénements

BARBEY JPH
Comm/Sponsors

FOUVY L
Prés. Actifs

DESPRAZ D
Admin/Opérations

MARGUERAT N
Secrétariat

Président Central
Jean-Daniel Jayet – 01.01.1968
Route de Belmont 27
1093 La Conversion
Jd.jayet@gmail.com
079 755 08 35 / 021 791 13 66

Secrétaire
Nathalie Marguerat – 16.03.1982
nathalie.marguerat@hotmail.com
079 703 73 43

Président Actifs
Laurent Fouvy – 08.09.1977
Rte de Belmont 47
1093 La Conversion

laurent.fouvy@bluewin.ch
079 455 38 33 / 021 791 13 91

Président Juniors
Serge Morel – 15.03.1972
Ch. De Burquenet 27
1095 Lutry
serge.morel09@gmail.com
076 223 59 93 / 021 711 00 16

Responsable administratif 
Daniel Despraz – 09.08.1968
rte de la Conversion 115
1095 Lutry
daniel.despraz@lausanne.ch
079 547 79 07

Caissier
Jean-Pierre Mathez – 06.10.1950
jp.mathez@bluewin.ch
079 446 66 09

Responsable communication/
sponsoring
Jean-Philippe Barbey – 07.03.1960 
Place des Halles 3 
1095 Lutry 
jp.barbey@leregional.ch
021 791 04 78 / 079 434 78 79

Responsable événements
Francesco Frangioni – 10.11.1972
Rte de Corsy 5

1093 La Conversion
frangioni@bluewin.ch
079 757 84 19

Président Seniors
Christophe Debonneville – 
26.01.1977
Vulliette 21
1000 Lausanne 25
chrisdebon@hotmail.com
079 130 17 31 / 021 791 37 94



Tu t’appelles comment et tu fais quoi au FC Lutry ?

Jean Pierre Mathez, caissier.

Pourquoi tu fais tout ça dans le club ?

C’est une belle aventure qui m’est proposée et cela me 
permet de découvrir un club sportif de l’intérieur.

Pourquoi tu aimes ce club ?

D’abord un club ce sont des gens animés d’un même 
idéal. J’aime ce club pour son engagement en faveur de 
la formation et son offre d’évoluer collectivement.

Tu t’appelles comment et tu fais quoi au FC Lutry ?

Serge Morel, Président de la section juniors.

Pourquoi tu fais tout ça dans le club ?

L’envie de rendre quelque peu la pareille au club qui m’a 
permis de jouer au football très jeune, pouvoir suivre les 
jeunes de la région s’amuser, progresser et apprendre 
également des règles de vie en pratiquant un sport po-
pulaire mais qui demande beaucoup de qualités.

Pourquoi tu aimes ce club ?

 La chanson dit «FC Lutry une phalange de joyeux et de 
bons amis», comment ne pas être épanoui de donner du 
temps pour des jeunes en partageant de bons moments 
avec des amis ou des personnes qui deviendront des 
amis, de plus dans un cadre magnifique!!!

«T’es qui toi ?»

Ruede laGare 12 – 1096Cully
Tél.0217991133 – Fax0217993986
E-mail: imprimerie.lavaux@bluewin.ch

Impression offset et numérique... pour tous vos imprimés...
...du conseil à la réalisation...

Votre imprimerie

de proximité...
etChroniquede Lavaux
Imprimerie

Hôtel
Restaurant � Pizzeria

Spécialités italiennes
Mets à l’emporter

Monts-de-Lavaux 338
1090 La Croix-sur-Lutry

021 792 13 73

Steeve Gullifa & Silvio Bianchi
Fermé le dimanche

CH – 1009 Pully
tél. +41 21 728 11 83
fax. +41 21 729 42 06
www.mayorsanitaire.ch
secretariat@mayorsanitaire.ch

Installations sanitaires 
Service dépannage



Tu t’appelles comment et tu fais quoi au FC Lutry ?

Laurent Fouvy, j’ai la fonction de Président des actifs au 
sein du comité. Ça consiste à passer énormément de temps 
au téléphone, à répondre à des tonnes de mail et à écrire 
des wagons de SMS! Sinon, je joue encore avec les seniors 
et m’occupe également de gérer leur trésor de guerre.

Pourquoi tu fais tout ça dans le club ?

Car ce club m’a permis de vivre en tant que joueur des 
moments extraordinaires, il est donc pour moi normal que 
maintenant je renvoie l’ascenseur. 

Pourquoi tu aimes ce club ?

Parce que c’est le club de mon village, c’est là que ça a 
commencé et c’est aussi là que ça se terminera…

Tu t’appelles comment et tu fais quoi au FC Lutry ?

Salut, je m’appelle Daniel Despraz et m’occupe de la partie 
administrative du club. Il s’agit notamment de la planifi-
cation de tous nos matchs et entraînements extérieurs et 
intérieurs, ainsi que de la gestion du matériel.

Pourquoi tu fais tout ça dans le club ?

Parce que j’aime le sport et le football en particulier, parce 
que je veux participer à la vie de notre Commune et sur-
tout parce que je veux m’investir pour notre Jeunesse. Ce 
sont ces les mêmes raisons qui m’ont motivé à reprendre 
une équipe en 2010 et à accepter la présidence juniors 
entre 2010 et 2013.

Pourquoi tu aimes ce club ?

Parce que nous avons le plus beau terrain du canton...

«T’es qui toi ?»

NOUS CHERCHONS
au sein de notre club ou de l’extérieur

un jeune passionné d’informatique et capable 
de gérer notre futur site internet
nous desirons quelqu’un d’imaginatif et créatif

Merci de prendre contact avec Jean-Philippe Barbey par mail: 
jp.barbey@leregional.ch ou par tél: 079 434 78 79 



Tu t’appelles comment et tu fais quoi au FC Lutry ?

Je m’appelle Francesco Frangioni, je suis un des membres 
du comité du FC Lutry et ma responsabilité est la coor-
dination des événements du club comme les repas de 
soutiens, la fête des vendanges, le foothon, etc… Je suis 
également responsable de la buvette du club au niveau 
administratif.

Pourquoi tu fais tout ça dans le club ?

Il y a quelques années, le FC Lutry m’a donné l’opportu-
nité d’être éducateur des Juniors E. M’investir différem-
ment dans le club me semblais la suite logique. 

Pourquoi tu aimes ce club ?

FC Lutry est un club formateur qui pense à l’avenir et 
qui investis beaucoup pour les jeunes joueurs et les ac-
tifs.  De plus, le FC Lutry  a été fondé en 1907 et pos-
sède donc de fortes racines. Il est de notre devoir d’en 
prendre soins.

Tu t’appelles comment et tu fais quoi au FC Lutry ?

Jean-Philippe Barbey, responsable de la communication 
et du sponsoring.

Pourquoi tu fais tout ça dans le club ?

Je mets mes capacités professionnelles au service du 
club pour trouver des sponsors,  annonceurs pour le 
bulletin du foot, des panneaux publicitaires aux bord du 
terrain, vente de cartes de supporter pour amener au 
club une manne supplémentaire d’argent, car les cotisa-
tions ne suffisent pas pour le financement du club.   

Pourquoi tu aimes ce club ?

Je suis au club depuis plus de 44 ans en passant par 
les juniors, actifs, entraîneur, Président Juniors, membre 
du comité, acteur de la revue pendant 18 ans et père 
de deux joueurs, Yohan et Hugo dans la 1ère ou 2ème 
équipe. Ce club me tient à cœur, il m’a apporté beaucoup 
et c’est normal que je le lui rende dans la mesure de mes 
moyens. 

«T’es qui toi ?»



Clic-Clac

Sur la photo ci-dessous, nous retrouvons nos fidèles supporters de la 2e équipe: de 
droite à gauche: M. Conus, M. Métraux et M. Joseph.

Nous remercions Alberto qui chaque dimanche 
où la 1re équipe joue à Lutry, passe auprès des 
spéctateurs pour récolter de l’argent pour la 
section junior du club.

Merci !


